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Chaque année, le Conseil de ville consomme environ 350 gobelets en plastique lors
de ses séances. Si ceux-ci sont certes compostables, il est toutefois bien connu que
la matière plastique, même biodégradable, n'est pas la panacée. Non seulement la
fabrication de ces gobelets est gourmande en énergie, mais leur élimination s'avère
aussi problématique : leur transport génère de la pollution et leur biodégradation ne
se fait que dans des conditions de chaleur bien précises, que seule une installation
de compostage industrielle peut offrir.

Face au tout jetable, il existe une solution simple et hyper économique : utiliser des
verres lavables et réutilisables. L'expérience a déjà été menée - avec succès - en
2017. Du reste, cela fait plusieurs années que te Conseil de ville a remplacé l'eau en
bouteille par des carafes d'eau. Pourquoi ne pas poursuivre sur cette lancée et, forts
de notre première expérience concluante, pérenniser ce principe ?

La municipalité de Porrentruy a bien compris l'intérêt, tant écologique qu'économique,
de la diminution du volume de déchets. Elle a ainsi fait sien le slogan « Le recyclage,
c'est bien ; le zéro déchet, c'est mieux ! » et incite, par le biais du mémo déchets
distribué à toute la population, à adopter cette méthode. Comme chacun sait, chanté
bien ordonnée commence par soi-même, et il serait dommage que le Conseil de ville
et l'administration communale ne cherchent pas à montrer ['exemple en la matière.

C'est pourquoi le groupe PS-les Verts demande au Bureau du Conseil de ville qu'il
fasse remplacer les verres jetables par des verres réutilisables lors des séances du
Conseil de ville.
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